
Ulla raconte Aznavour pour Paris
Match
"Charles était profondément gentil et bon. Il mérite sa réussite, car c’était
un génie".

dit Ulla Aznavour pour Paris-Match du 07/10/2019.

Pour  nous  qui  avons  travaillé  avec  lui  ,  c'était  évident  ,  que Charles
Aznavour méritait sa réussite . Car c'était un grand "bosseur" , qui savait
d'où il venait, et qui ne se laissait jamais griser par les paillettes du show-
business. Il était aussi très bien entouré ,

d'abord  par  Eddie  Barclay  qui  lui  avait
consacré toutes les ressources de sa maison
de disques  (Cyril  Brillant  à  l'international  ,
Catherine  Régnier  à  la  promotion,  Alain
Marouani  pour  les  photos)  ,
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et surtout par Lévon Sayan ,
son  ami  e t  "pe rsona l
manager"  de  47  ans  ,  qui
avait  su  valoriser  le  talent
extraordinaire  de  l'artiste
international.  

 

 

 

 

 

 

Aujourd'hui  ,  l'association  "Aznavour  Pour  l'Arménie"  dont  il  était  le



président, existe toujours .

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ses enfants perpétuent son oeuvre grace à la "Fondation Aznavour".

 

 

 



 

 

 

 

"Désormais on ne nous verra plus ensemble" , "mais il faut dire en se quittant ,
nous avons eu de bons moments" .

Régis  Bakian,  ex-directeur  de  marque  /trade-mark  manager  Barclay  pour
Polygram/Universal  Music


